

EL DÍA

## Destacados Latinoamericanos Apoyan a Velasco Alvarado

Un grupo numeroso de intelectuales, políticos, escritores, poetas y periodistas latinoamericanos ha redactado aquí un documento en el que expresa su solidaridad al gobierno del general Juan Velasco Alvarado y condena los recientes hechos contrarrevolucionarios que ocurrieron en el Perú.

El texto del escrito dirigido al general Velasco Alvarado dice

"Señor presidente:

Con motivo de los condenables hechos contrarrevolucionarios, relativamente recientes, que fueron provocados por la intervención extranjera y los sectores reaccionarios que se encuentran subordinados al poder imperial norteamericano, hacemos llegar a usted y por su digno intermedio, al pueblo y gobierno revolucionario del Perú, nuestra más franca solidaridad con la lucha que libran por la liberación nacional.

A sabiendas de que los patriotas peruanos están preparados para defender el proceso revolucionario y nacionalista, iniciado en 1968 bajo su acertada dirección, avanzando y profundizando más las conquistas de la Revolución Peruana y abriendo el ancho camino de la plena participación popular en la construcción de una nueva sociedad más

humana, libre y justa, consideramos que hoy más que nunca resulta necesario hacer efectiva la unidad latinoamericana para preservar la independencia y soberanía de nuestros pueblos, frente a las descaradas amenazas imperialistas.

Y así como en los campos de Ayacucho nuestros antepasados consolidaron la primera independencia de América Latina, ahora estamos nuevamente juntos a los hermanos peruanos, dispuestos a conquistar la segunda y definitiva emancipación de la Patria Latinoamericana.

Con este motivo, saludamos a usted muy atentamente".

Firman el documento, entre otras destacadas personalidades, Clodomiro Almeyda, ex ministro de Relaciones Exteriores de Chile; Mario V. Guzmán Galarza, ex ministro de Educación de Bolivia; Rodolfo Puiggrós, ex rector de la Universidad de Buenos Aires; Francisco Juliao, fundador de las Ligas Campesinas de Brasil; Carlos Pellicer, poeta y escritor mexicano; Juan de la Cabaña, escritor y periodista mexicano; Hedelberto Torres, dirigente político nicaragüense; José Luis González, escritor puertorriqueño y Jorge Turner, dirigente político panameño.